

05.05.2011 – 13:49 Uhr

auto-schweiz: Autoverkäufe ziehen weiter an

Bern (ots) -

Mai 2011. Auch im abgelaufenen Monat April haben die Neuwagenverkäufe in der Schweiz zugelegt. Mit einem Plus von 6,8 Prozent (kumuliert Januar bis April sind dies 9,4 Prozent) gegenüber dem Vorjahresmonat - dies entspricht im Vergleich zum April 2010 einer Zunahme von 1748 verkauften Neufahrzeugen - setzt sich der Aufwärtstrend fort. "Wir erleben einen starken Autofrühling", kommentiert auto-schweiz Direktor Andreas Burgener, "ohne Zweifel ist dafür einerseits ein gewisser Nachholbedarf verantwortlich; andererseits bringen unsere Mitglieder und die Markenhändler vor allem dieses Jahr viele neue energieeffiziente Modelle auf den Markt, was die Nachfrage zusätzlich ankurbelt."

Die detaillierten Zahlen nach Marken stehen unter www.auto-schweiz.ch zur Verfügung.

Kontakt:

Andreas Burgener
Direktor
Tel.: +41/31/306'65'65
E-Mail: a.burgener@auto-schweiz.ch
Internet: www.auto-schweiz.ch / www.cleverunterwegs.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100003597/100624163> abgerufen werden.